

COVID-19 : L'OLUCOME appelle à la mobilisation générale « avant qu'il ne soit trop tard »

@rib News, 28/09/2021 COMMUNIQUE DE PRESSE N°006/OLUCOME/09/2021 PORTANT SUR LA DEMANDE DE L'ELARGISSEMENT DES MESURES POUR CONTENIR LA COVID-19. « Le droit à la santé étant un droit reconnu par la constitution burundaise et la déclaration universelle des droits de l'homme ainsi que le pacte international relatif aux droits sociaux et économiques, le Gouvernement burundais devrait tout faire pour vacciner ses citoyens contre la pandémie de Covid-19. »

1. L'Observatoire de Lutte contre la Corruption et les Malversations Economiques (OLUCOME) est tellement préoccupé par les conséquences néfastes que les burundais sont en train de subir sur le plan sanitaire, économique, social et celles relatives à la circulation à l'étranger suite au discours peu clair du Gouvernement par rapport à la vaccination de la covid-19 et au peu de données fiables inhérentes aux contaminés, aux hospitalisés, aux décès et aux guéris qui sont publiés régulièrement. Malgré cette situation floue, l'OLUCOME remercie le Gouvernement burundais pour certaines mesures déjà prises afin de freiner la propagation de la pandémie de Covid-19. Etant donné que ces mesures déjà prises ne sont pas scrupuleusement respectées par tous plus particulièrement les dirigeants, l'Observatoire demande au Gouvernement du Burundi de les renforcer et de les élargir. Face à l'intensification des morts par la Covid-19, notre pays le Burundi est en train d'évoluer vers une catastrophe humanitaire incommensurable. Toutes les institutions étatiques devraient être mobilisées, avant qu'il ne soit trop tard, pour combattre cette pandémie qui risque de causer des pertes en vies humaines plus nombreuses que le SIDA. La seule arme reconnue aujourd'hui comme la plus efficace contre cette pandémie est le vaccin. Il est incompréhensible que certaines personnes mettent en doute les bienfaits du vaccin contre la pandémie de Covid-19 en invoquant des effets secondaires à long terme pendant que dans leur jeune âge ils ont été vaccinés contre la tuberculose, la rougeole, la varicelle, la fièvre jaune etc. Et encore aujourd'hui, ils continuent à faire vacciner leurs enfants sans se poser de questions sur les effets secondaires de ces vaccins. Lire l'intégralité du Communiqué